

RealFlight® 9.5 RC Flight Simulator with Spektrum® InterLink® DX Controller



THE MOST REALISTIC RC FLIGHT SIMULATOR YET!

DER BISHER REALISTISCHSTE RC FLUGSIMULATOR

RealFlight 9.5 adds even more exciting features to the #1 RC flight simulator in the world, including over a dozen new aircraft, AMA Flying Site 3 and additional Virtual Flight Instructor lessons!

RealFlight 9.5 fügt dem ohnehin schon besten RC Flugsimulator der Welt weitere aufregende Funktionen hinzu, darunter über ein Dutzend neuer Flugzeuge, AMA Flugfeld 3 und zusätzliche Flug-Lektionen!

RealFlight® is the #1 RC flight simulator in the world! It's the absolute best tool new RC pilots can use when learning how to fly. It also makes it possible for experienced RC pilots to practice new maneuvers and to hone their skills so they can become even better pilots.

With more than 170 different aircraft to fly — including airplanes, helicopters, drones and more — at over 40 different flying sites, plus the ability to edit aircraft and sites, there's an almost infinite number of flying options available. Add in game-like challenges that make flight training fun, multiplayer options so you can fly and compete with other pilots online, compatibility with VR headsets, and many, many more features, and you have everything you need to succeed at the field — because you can “fly” on a desktop at home, or on a laptop just about anywhere else!

RealFlight 9.5 adds more of the most popular aircraft from the Best Brands in RC, along with the AMA Headquarters' International Aeromodeling Center (IAC) Flying Site 3 and additional Virtual Flight Instructor lessons, to deliver an experience you simply can't find anywhere else. It's also comes with the Spektrum® InterLink® DX simulator controller modeled after Spektrum transmitters including all standard switch locations and functions so it works just like your favorite radio!

RealFlight® ist der weltweit führende Flugsimulator und das absolut beste Werkzeug für neue Piloten, um das Fliegen zu erlernen. Aber auch erfahrenen RC-Piloten bietet er die Möglichkeit neue Manöver zu üben um ihre Fähigkeiten zu verbessern und so noch bessere Piloten zu werden.

Mit mehr als 170 verschiedenen Flugmodellen – darunter Flugzeuge, Hubschrauber, Drohnen und mehr – und über 40 verschiedenen Flugplätzen sowie der Möglichkeit, Flugzeuge und Standorte zu editieren, ergeben sich eine nahezu unendliche Anzahl von Flugoptionen. Spielerische Herausforderungen bringen Spaß in das Flugtraining und die Multiplayer-Option ermöglicht es dir online zu fliegen, um dich so mit anderen Piloten zu messen. Zusammen mit der VR-Headset Kompatibilität und vielen weiteren Features bietet er Dir alles was Du brauchst, um auf dem Flugfeld erfolgreich zu sein – weil Du mit dem Realflight® 9.5 daheim auf dem PC oder mit einem Laptop beinahe überall üben kannst.

Im RealFlight 9.5 haben wir einige der beliebtesten Flugzeuge der Best Brands in RC, das Flugfeld 3 des International Aeromodeling Center (IAC) der AMA Headquarters und neue Lektionen für den virtuellen Fluglehrer verpackt, um Dir ein Simulator-Erlebnis zu bieten, das Du nirgendwo anders finden wirst. Ausgeliefert wird er u.a. mit dem Spektrum® InterLink® DX Simulator-Controller. Diesen haben wir den beliebten Spektrum-Fernsteuerungen nachempfunden und auch die Schalter und Funktionen dort platziert, wo Du sie gewohnt bist. So fühlt sie sich fast genau wie Deine Lieblings-Fernsteuerung an.





RealFlight 9.5 includes more than a dozen new aircraft* from E-flite®, HobbyZone®, Hangar 9®, and Synergy:

- HobbyZone AeroScout™ S 1.1m with SAFE® Technology
- E-flite Habu STS 70mm EDF Jet with SAFE Technology
- E-flite F-15 Eagle 64mm EDF Jet with AS3X® and SAFE Select Technologies
- E-flite A-10 Thunderbolt II Twin 64mm EDF Jet with AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite V1200 1.2m with AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite Cirrus SR22T 1.5m with AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite P-51D Mustang 1.5m with AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite Twin Otter 1.2m with AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite Twin Otter 1.2m with Floats, AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite UMX Turbo Timber® with AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite Turbo Timber 1.5m with AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite Turbo Timber 1.5m with Floats, AS3X and SAFE Select Technologies
- E-flite Night Timber X 1.2m with AS3X and SAFE Select Technologies
- Hangar 9 Pitts S-2B 50-60cc
- Synergy RC 696 Helicopter

*Please be sure to activate and update your RF9.5 online to receive the latest versions of all aircraft.

Der RealFlight 9.5 enthält mehr als ein Dutzend neuer Flugmodelle* von E-flite®, HobbyZone®, Hangar 9® und Synergy:

- HobbyZone AeroScout™ S 1.1m mit SAFE® Technologie
- E-flite Habu STS 70mm EDF Jet mit SAFE-Technologie
- E-flite F-15 Eagle 64mm EDF Jet mit den AS3X® und SAFE Select Technologien
- E-flite A-10 Thunderbolt II Twin 64mm EDF Jet mit den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite V1200 1.2m mit den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite Cirrus SR22T 1.5m mit den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite P-51D Mustang 1.5m mit den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite Twin Otter 1.2m mit den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite Twin Otter 1.2m mit Schwimmer und den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite UMX Turbo Timber® mit den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite Turbo Timber 1.5m mit den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite Turbo Timber 1.5m mit Schwimmern und den AS3X und SAFE Select Technologien
- E-flite Night Timber X 1,2m mit den AS3X und SAFE Select Technologien
- Hangar 9 Pitts S-2B 50-60cc
- Synergy RC 696 Hubschrauber

*Bitte achte darauf, Deinen RF 9.5 online zu aktivieren und zu aktualisieren, um die neuesten Versionen aller Flugzeuge zu erhalten.

New RealFlight® 9.5 Features

- More than a dozen new aircraft including trainers, scale, sport, jet and heli models from E-flite, HobbyZone, Hangar 9, and Synergy
- Fly at the newest PhotoField™ – Flying Site 3 at the AMA Headquarters’ International Aeromodeling Center (IAC)
- Additional Virtual Flight Instructor lessons for new pilots learning to fly

Additional RealFlight® Features

- Industry-leading True-To-Life™ physics that make every flight more lifelike than any other sim
- A simple and intuitive interface for zero learning curve, zero hassle, and more fun
- More than 170 aircraft including airplanes, helicopters, drones, and more
- Over 40 different flying sites including 3D fields and Photo-Fields
- FlexiField™ Site Editor so you can make fields your own
- The ability to edit aircraft and to import custom aircraft
- Game-like challenges that make flight training fun and interactive
- Multiplayer options so you can fly or compete with other pilots online
- Compatible with VR headsets, including the Oculus™ Rift and HTC® Vive™ VR headsets (sold separately)
- Works with Spektrum® wireless simulator dongles for use with compatible DSM2/DSMX equipped transmitters (sold separately)

Spektrum® InterLink® DX Simulator Controller Features

- Modeled after Spektrum transmitters including all standard switch locations and functions so it works just like your favorite radio
- Patent-pending gimbal design with spring configuration switch for easy Mode 1, 2, 3 or 4 selection and operation
- Exclusive Reset/Rewind button for replaying your best maneuvers or resetting after crashes
- Easy and convenient control of most simulator functions right from the controller
- Built-in sliders help drone pilots zero their cameras in for the best shots
- 15-channel capability for effortless control of all available functions
- Prevents wear and tear on your field transmitter
- Optional adapter cord/cable set available separately (RFL1015) to use other popular transmitters equipped with a compatible trainer port through the InterLink DX

Neue RealFlight® 9.5 Funktionen

- Mehr als ein Dutzend neuer Flugmodelle, darunter Trainer, Scale-, Sport-, Jet- und Heli-Modelle von E-flite, HobbyZone, Hangar 9 und Synergy
- Fliege auf dem neuesten PhotoField™ – Flugfeld 3 im International Aeromodeling Center (IAC) der AMA-Zentrale
- Zusätzliche Lektionen mit dem virtuellen Fluglehrer ermöglichen neuen Piloten effizienteres Lernen und Trainieren

Zusätzliche RealFlight® Funktionen

- Branchenführende True-To-Life™ Physik, die alle Flüge lebensechter macht, als jeder andere Simulator
- Eine einfache und intuitive Benutzeroberfläche für schnelle Lernerfolge ohne Stress, dafür mit mehr Spaß
- Mehr als 170 Flugmodelle, darunter Flugzeuge, Hubschrauber, Drohnen und mehr
- Über 40 verschiedene Flugplätze, darunter 3D-Felder und Photo-Fields
- FlexiField™ Site Editor, um Deinen eigenen Flugplatz nachzubauen
- Du kannst Flugzeuge bearbeiten und selbst erstellte Flugzeuge importieren
- Spielähnliche Herausforderungen bringen Spaß in die Trainings und machen sie interaktiv
- Multiplayer-Optionen lassen Dich online fliegen und mit anderen Piloten konkurrieren
- Kompatibel mit VR-Headsets, einschließlich Oculus™ Rift und HTC® Vive™ VR-Headsets (separat erhältlich)
- Funktioniert mit dem kabellosen-Simulator-Dongle von Spektrum® zur Verwendung mit kompatiblen DSM2/DSMX Fernsteuerungen (separat erhältlich)

Spektrum® InterLink® DX Simulator Controller Funktionen

- Spektrum-Fernsteuerungen mit ihrer Schalter- und Funktionen nachempfunden, damit sie genau dort sind, wo du sie auf deiner Lieblings-Fernbedienung auch hast
- Zum Patent angemeldetes Gimbal-Design mit Federkonfigurationsschalter für angenehme Bedienung und einfacher Mode 1, 2, 3 oder 4 Auswahl
- Exklusive Reset /Rewind-Taste zum nochmaligen Ansehen Deiner besten Manöver oder Zurücksetzen der Simulation nach Abstürzen
- Einfache und komfortable Steuerung der meisten Simulator Funktionen direkt vom Controller aus
- Eingebaute Schieberegler helfen Drohnenpiloten, ihre Kameras für die besten Aufnahmen auszurichten
- 15-Kanäle zur mühelosen Steuerung aller verfügbaren Funktionen
- Verhindert Verschleiß an Deiner echten Fernsteuerung
- Optionales Adapterkabel/Kabelset separat erhältlich (RFL1015), um andere beliebte Fernsteuerungen mit einem kompatiblen Trainer Port am InterLink DX zu verwenden





If you purchased RealFlight 9 at any time, you will receive an online update to 9.5 at no charge! Internet connectivity required to download the update after RealFlight 9.5 is released in late October 2020.

Falls Du den RealFlight 9 bereits zu einem anderen Zeitpunkt gekauft hast, erhältst Du das Update auf 9.5 kostenlos! Das Update auf 9.5 wird voraussichtlich Ende Oktober zum Download bereitstehen und erfordert eine aktive Internetverbindung.

Itemnumber	Description		
RFL1200	RealFlight 9.5 Sim w/ Spektrum Controller		
RFL1201	RealFlight 9.5 Flight Simulator Software Only		